

CIEN POR CIENTO DE COBERTURA INTERNET PRESENTAN ESTABLECIMIENTOS SLEP MAULE COSTA

Escuelas rurales que no contaban con importante herramienta o cuya señal era débil, hoy poseen internet satelital, situación significativa para estas comunidades escolares, mientras que establecimientos urbanos poseen fibra óptica.

Un significativo hito ha logrado concretar el Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa al contar hoy con un 100 % de cobertura de internet en sus establecimientos de las cinco comunas que conforman su territorio: Cauquenes, Chanco, Pelluhue, Constitución y Empedrado.

Así lo informa el Subdirector de Planificación y Control de Gestión, Mario González, al indicar que este es un trabajo que partió el año 2023 que en sus inicios se veía desafinante y lejano y que después de mucha labor se logró concretar de forma exitosa, según tres aspectos claves que enumera. “Uno es el tiempo, otro el valor y la calidad. El tiempo lo logramos, ya que para el primer trimestre ya contábamos con cerca del 90% de los establecimientos con internet”.

En cuanto a calidad, todos los establecimientos del territorio, que independiente de su lugar geográfico, hoy cuentan con internet, y los colegios urbanos poseen fibra óptica, “todos los colegios rurales que en su minuto no tenían factibilidad hoy tienen internet satelital de primera calidad, y en cuanto a costos logramos reducir el gasto histórico en alrededor de un 30 por ciento”, explica González.

El Subdirector de Planificación también añadió la variable cobertura, ya que más del 30 % de los establecimientos del territorio, y en su mayoría rurales, no tenían cobertura a internet y si tenían era de baja calidad.

“Hoy con mucho orgullo

podemos decir que el 100 por ciento de nuestros establecimientos están conectados... están felices con la conexión. Hoy es impensado hablar de innovación si no se cuenta con conexión a internet”, añadió González.

A corto plazo el equipo de Planificación y Control de Gestión espera seguir innovando, implementando nuevas herramientas, para que sea un apoyo real en el proceso de enseñanza y aprendizaje de los estudiantes.

ESCUELA PURÍSIMA CONCEPCIÓN

El primer establecimiento que recibió la internet satelital fue la escuela Purísima Concepción del sector de Pocillas en la comuna de Cauquenes, cuya comunidad educativa está feliz con la nueva cobertura de internet, pues era un anhelo de hace muchos años. Así lo expresa la profesora encargada del establecimiento, Victoria Muñoz.

“Ver la ilusión de los estudiantes cuando los profesores vienen a realizar las clases acá al laboratorio de computación, donde ellos realizan trabajos de investigación y van resolviendo inmediatamente las dudas y van buscando esta información, ha sido muy fortalecedor”, dijo Muñoz.

Pero sin duda que los estudiantes son los más felices con la instalación de la nueva internet en escuelas y liceos. Así lo expresan los tres alumnos de la escuela Purísima Concepción

Al respecto, Williams Paredes, dijo que “nos ha cambiado la vida, porque ahora podemos hacer trabajos en línea, Google... nos ha



gustado muchísimo”, expresó.

Por su parte, Matilde Garrido indicó que “algunas veces, cuando terminamos las tareas, jugamos juegos educativos que nos pone la profesora y según la materia, como de matemáticas, de religión, de ciencias”.

Mientras que Nicolás Castro, indicó que “el cambio ha sido muy significativo, el trabajo on line es mucho más rápido, las búsquedas son más certeras, todo ha mejorado”.

De esta forma, no solo el trabajo con los alumnos está siendo muy lúdico y

productivo, sino que también con y entre los profesores, poder efectuar ciertas labores administrativas o ser parte de reuniones on line o webinar dentro del horario laboral, ha sido muy bien recibido y valorado por todas las comunidades educativas.